
青森市立橋本小学校 学校だより No.２ 文責：校長 「橋本小学校に通ってよかった」へのチャレンジ
【教育目標】 かしこく ゆたかに たくましく

創立１４５年目 令和５年５月３０日 発行 児童数 男子１５名 女子１８名 合計３３名 (２６家庭)

今日は何の日

校長 伊 藤 忠 之

藤の花が今年も見頃を迎えました。今年度は
このさわやかな季節に
大運動会を実施するこ
とができ、とてもうれ
しく思っています。保
護者の方々には、応援、
後片付けのご協力等た
いへんありがとうござ
いました。今年度は、
学校運営協議会の方に
限定して来賓を招待いたしました。最後までご
参観ありがとうございました。来年度は、もっ
とコロナ感染状況が落ち着き、たくさんの来賓
の方々にご来校いただき、地域の方と一緒に実
施できることを楽しみにしています。
さて、校門の前の道路を歩いている人たちが

足を止めて、藤棚の写真を撮影している姿をよ
く見かけます。この季節の名物になっている、
このきれいな藤棚は、いつ頃できたのでしょう。
５月２５日の全校集会で「今日は何の日」につ
いて、次のような話をしました。

■明治１０年５月２５日は、「青森第二小学」
として橋本小ができた日です。「だから、
今日は１４５歳の誕生日です。」橋本小の
ひみつについて調べてみました。

１今の校舎ができたのは？
２今の体育館ができたのは？
３遊具「コンビネーション」が設置されたの
はいつ？「コンビネーション」の色は？

４遊具「うんてい」の色は？
他にあった遊具は？

５「藤棚」ができたのは？
６今までで子どもの人数が多かったのは？
７校章のデザインの意味は？
８校訓「質実剛健」とは？
９校歌ができたのはいつ？
当時の校長が作詞者にお願いしたことは？

10今はないけど、以前あったのは？

ご家庭で是非お子さんと1から10の「橋本小
のひみつ」を話題にしてしてみてください。
ひみつの答えは、ホームページをご覧ください。

子どもたちに１人１台の端末を活用して、感
想を書いてもらいました。３名紹介します。

６年 木原ハンナ
私は校長先生のお話を聞いてみて、おばあ

ちゃんが橋本小学校にいたので少し歴史は知
っていたけれど、お話を聞いてみたらわから
ないことばかりでとても勉強になりました。
その中でも私が、驚いたのが全校児童の数

です。クイズで私は1000人くらいかなと思っ
ていたけれど、2000人以上もいてとても驚き
ました。今では、約30人くらいしかいなかっ
たけれど、昔はたくさんいたということがわ
かりました。このお話で私は、作られている
ものや校歌にはしっかりと意味があることが
わかりました。あと一年で卒業ですが、橋本
小学校を大切にしていきたいです。

５年 川村 莉桜
私は、校長先生のお話を聞いて、橋本小学

校が145歳ということがとてもびっくりした
し、「コンビネーション」など遊具や藤棚が
創立100周記念や120年記念に作られたのもび
っくりしました。
橋本小学校の全校人数が2161人ということ

も今ではないことなので、そのときに行って
みたいなと思いました。これからも橋本小学
校で楽しい学校生活を送りたいです。

４年 木村 紗
今日の話を聞いて、「今は、ないけど」

や「校歌のひみつ」など色々なことがわかっ
たし、「コンビネーション」ができた頃やコ
ンビネーションの色もよくわかったのでよか
ったです。あと、「うんてい」などのひみつ
や色もわかったのでよかったし、橋本小学校
にいた一番多い人数は、「2161人」もいるこ
とがわかりました。他にも、「校訓」や「校
章」、「藤棚」などの色々なひみつを知るこ
とができたのでよかったです。家に帰ったら、
お母さんやお父さんに、教えたいです。この
話を聞いて、少し調べてみたいなあと思いま
した。とても楽しかったし橋本の歴史などを
知れたのでよかったです。面白かったです。

是非、「はしもと学」で調べてほしいと思います。

「橋本小学校に通ってよかった笑顔あふれる学校」への７つのチャレンジ
－新しい学校づくりに取り組みます－

１ しなやかに考える子 ２ プロジェクト型学習「はしもと学」 ３ デジタル・シティズンシップ教育
２ 複数担任制 ５ 教科担任制 ６ 体力の向上 ７ ＩＣＴ化計画
※今月から学校だよりをスマートフォンで読みやすいように、横幅を４つに分けて編集しています。

５月２１日の大運動会では、さわやかな晴天に恵まれ

「みんな かがやけ 橋本小」のスローガンのもと、児童

一人一人がめあてにむかって、すばらしい一日を過ごすことができました。

みんなで楽しく交流会（児童会行事）

５月１１日（水）「一年生を迎える会」ができな
かったので「各学年でがんばりたいこと」や「運
営委員会からのクイズ」をリモートで実施しまし
た。工夫して、楽しい交流会になりました。

行事予定等をマチコミで送信します

今月より学級だよりの月行事予定表の掲載をやめ、マ
チコミのカレンダーでご案内します。また、各行事のご案
内等、随時ペーパーレス、ＩＣＴ化に取り組みます。

浦町中学校区学校運営協議会

学校運営協議会は、保護者や地域住民等が中学校
区の運営に積極的に参画することにより、その意向
を学校運営に的確に反映し、児童生徒の健全育成や
地域の課題解決等、開かれた学校づくりを実現する
ためにあります。平成３１年度からスタートして、
今年で４年目です。
本会は、浦町中・堤小・浦町小・莨町小・橋本小

の５校からなり、年６回の会議を予定しています。
５月１６日（月）浦町中学校で第１回協議会が開催
されました。第２回は橋本小で６月２１日の予定です。
今年度の橋本小の委員は、次の5名の方々です。

・齋藤 和彦 氏(ＰＴＡ会長)
・田中 正義 氏(鍛冶町町会長)
・對馬 忠雄 氏(大町町会長、元教育委員長)
・土岐 政温 氏(元ＰＴＡ会長、元おやじの会会長)
・熊谷 清子 氏(わくわく子どもクラブコーディネーター)
どうぞよろしくお願いします。

６月の主な行事予定

１日（水） 東青地区複式学級担任研修会
５･６年４時間授業 下校12:00
２･３･４年２時間授業 下校10:10
全校給食なし

２日（木） 午前学習 下校13:00頃
３日（金） 委員会活動 ＡＬＴ来校
６日（月） 全校５時間授業 下校14:10頃
８日（水） 全校集会 避難訓練（不審者）
９日（木） 耳鼻科検診 クラブ活動

ＳＤＧs授業（５･６年）
いじめ防止等対策委員会

１０日（水） 避難訓練予備日
１３日（月） 全校５時間授業 下校14:10頃

スクールカウンセラー来校 11時～1４時
※面談を希望の方は教頭にお知らせください。

１５日（水） 全校集会
１６日（木） 眼科検診 委員会活動

いじめ防止等対策委員会
１７日（金） ＡＬＴ来校

ＳＤＧs授業（５･６年）
２０日（月） 体育デー競技場練習

ふれ合い巡回
２１日（火） 諸費引落日

学校運営協議会（橋本小分科会）
２２日（水） 全校集会

ＳＤＧs授業（５･６年）
体育デー競技場練習

２３日（木） クラブ活動
いじめ防止等対策委員会

２４日（金） 体育デー
２９日（水） 参観日 家庭教育学級（情報モラル）

スクールカウンセラー来校 11時～1４時
３０日（木）いじめ防止等対策委員会
□ブラッシング指導 6/3、 6/7、 6/14


